



Rappelé à la maison du Père

**Larocque, Gérard 1927-2022**

Ordonné prêtre en 1954 pour l'Archidiocèse de Montréal, l'abbé Larocque a commencé son ministère comme vicaire aux paroisses Saint-Victor et Saint-Henri et ce, pendant quatre ans. Par la suite, pendant plus de trente ans, il fut aumônier, animateur de pastorale et professeur de catéchèse (Sœurs Grises; Notre-Dame-du-Bon-Conseil; Notre-Dame-du-Perpétuel-Secours; Régionale Le Gardeur; Collège de Laval). Il termina son ministère pastoral comme animateur de pastorale à l'Institut Philippe Pinel, avant de prendre sa retraite.

La famille recevra les condoléances le vendredi 27 mai de 09h00 à 10h00 à la chapelle des Résidences Angus; la célébration des funérailles suivra immédiatement après.

Nous transmettons nos plus sincères condoléances à sa famille, à ses amis et à tous ses confrères.

Qu'il repose maintenant dans la paix et la lumière de Dieu.